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235 1 12/1
三井住友信託銀行小
金井支店長・S氏

【相談】
・３階セミナールームでの、スマホ相談会開催
について相談。
・ぷらっとふぉーむ六地蔵での活動の様子を、
写真付きで報告。
・新たな顧客獲得につながる可能性があるので
は、と提案した。

【回答】
・現状、セミナールームの外部への開放につい
て、本部より許可が下りない状況。
・新規顧客獲得につながる可能性がある事業だ
と思うので、環境が整ったら検討したい。

236 1 1 12/1

緑町・80代男性の
長女に対して

みまもりあいアプ
リ、見守りシール事
業、徘徊高齢者探索
サービス紹介

【相談】
・緑町在住の80代男性。
・一昨日、田無の理髪店まで自転車で出かけた
のち、一晩帰宅しなかった。
・雨が降る中、一晩じゅう自転車で走り続け、
舞浜まで行ってしまい、浦安警察署に保護され
た。
・昨日の早朝車で迎えに行ったが、まだ子ども
が小学生ということもあり、たびたびこんなこ
とが起こると対応できない。
・市のＨＰにGPSの貸し出しと見守りシール事
業の記載があった。詳しく教えてほしい。

【対応】
・GPS、見守りシールの利用もよいが、あわせ
てこの機に介護保険の利用を検討するよう勧め
た。
・身体機能が高く、介護度を得るには認知症の
診断が必要と思われたため、認知症疾患医療セ
ンター受診を勧め、医療機関や予約方法など説
明。
・徘徊高齢者探索サービス、見守りシール事業
申請支援を実施。あわせて、申請してからサー
ビス利用までの流れ、料金の支払方法等につい
て説明。
・徘徊高齢者探索サービスについては、本人の
ように要介護認定がない方の場合、医師の診断
書（認知症疑いでよい）が必要であることも説
明。
・ただちに利用開始できるよう、みまもりあい
アプリのインストール支援を実施。捜索情報発
信のやり方についても説明し、本人の捜索情報
の入力についてもご要望によりその場でサポー
トした。

237 1 12/1
あいたい屋・M氏
ソフトバンク、auに
ついて問い合わせ

【相談】
・新たにドコモショップと包括との連携で行う
取り組みについて伝え、ソフトバンク武蔵小金
井店、au武蔵小金井店への紹介を依頼。

【回答】
・M氏より商工会会長に問合せいただいた。
・結果、いずれも会員ではないとのこと。
・ドコモショップとの取り組みを伝え、同様の
取り組みを行いたいと直接持ち掛けたらどうか
とアドバイスを受けた。

※①・第一層協議体　②・第2層協議体　③・個別ケア会議　社・社協　他・その他

≪　きた　≫
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238 1 1
ドコモショップ
nonowa東小金井店
副店長・H氏

【相談】
・民生委員・H氏より、街角ZOOMコミュニ
ティにH氏を招待したいとの相談を受ける。
・スマホ教室の内容紹介と、店舗を利用するシ
ニア層の実態について話を聞きたいとのこと。

【対応】
・1月16日の会にご参加いただけないか打診。
⇒1月は会議と重なるため、2月20日にご参加
いただくこととした。

239 1 他 12/1

シニアライフクリエ
イト・W氏、宅配
クックワンツース
リー府中店・O氏

【相談】
・1月のオレンジカフェについての打ち合わ
せ。
・内容について相談し、シニアのための栄養学
講座と、ちぎり絵体験とした。
・ちぎり絵はワンツースリーの販促用のキット
を使用。のりなど必要物品も準備いただけると
のこと。

【その他】
・講師はW氏。肩書はシニアライフクリエイ
ト・営業本部主任だが、それでは店舗のPRにつ
ながらないため、チラシ等では宅配クックワン
ツースリー・W氏と記載させていただくことに
なる。
・試食会はコロナ拡大のためみ合わせ。試食用
のお弁当をお持ち帰りいただく。

240 1 他 12/1

シニアライフクリエ
イト・W氏、宅配
クックワンツース
リー府中店・O氏

【相談】
・シニアの訪問ボランティアの件で相談。
・桜町サブスタッフで、配食サービスのボラン
ティアとして、配達ではなく、訪問しての満足
度調査や摂食に向けての声掛け支援等のボラン
ティア希望があることを伝えた。

【反応】
・府中店・O氏より、聞いたことのない活動だ
が、関心あるとのこと。
・配達と安否確認のみで、実際どの程度召し上
がっているのかなど、満足度の確認ができてい
ない。その部分を担ってもらえるのなら、お願
いしたい気持ちがあるとのこと。
・今後相談継続する。

241 1 1 12/1 にじいろ薬局・M氏

【相談】
・ないまぜの会の道草市参加について、会長M
氏より報告。
・観光町おこし教会・T氏より、ないまぜの会
から企画段階から関わってほしいとの依頼を受
けたので対応したいとのこと。

【対応】
・ないまぜの会の他のメンバーにも報告。
・1月以降のないまぜで検討を進める。

242 1 12/5
おとなりさん。お仕
事探しの件

【相談】
・かねてよりおとなりさん。のお仕事探しにつ
いて相談していた、緑分館企画委員のG氏より
連絡。
・緑小PTAよりベルマーク整理について協力依
頼があるが、いかがかとのこと。

【対応】
・おとなりさん。ひこばえ管理者・I氏に相談。
ぜひやらせてほしいとんこと。
・別途、紹介者、PTA担当者と訪問させて頂く
日程を調整

243 1 12/7
対がん協会終活講座
（ZOOM）

【対応】
・対がん協会主催のＺＯＯＭによる終活講座に
参加。
・講師：司法書士M氏。

【感想】
・親子間のコミュニケーションのきっかけとし
て、講師の司法書士から具体例が聞けた。
・遺産分割協議を回避するために、遺言状作成
を強く勧めていたが、遺言状も予めその内容を
家族に伝えておかなければ、その意図がわから
ずに家族観トラブルが発生する可能性もあるの
ではないかと思った。
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244 他 12/12
セブン＆アイ経営推
進部・Y氏

【対応】
・近況報告とそれぞれの活動状況についての意
見交換。

【結果】
・普段からカスタマージャーニーマップを作成
し、新規事業立ち上げの検討をしているとのこ
と。
・お金の件でのカスタマージャーニーマップに
ついて見てもらい、感想をいただくこととし
た。
・セブン＆アイのオンライン介護サロン、いき
つけフォンについて、街角ZOOMコミュニティ
でお話いただくこととした。

245 他 12/13

ラルゴT施設長・オ
レンジカフェ打ち合
わせ

【対応】
・12月17日開催のオレンジカフェについて、
進行や内容の相談を実施。

【結果】
・コロナ感染が拡大しつつあるが、飲食の提供
は実施することとした。
・すでに演奏が決まっている曲について、歌詞
カードを包括で準備することとした。

246 他 12/15
プロボノ最終提案報
告会

【対応】
・左記参加した。

247 他 12/15
サブスタッフ養成講
座

【対応】
・第11講担当。
・センター長より地域資源の紹介と同行での参
加を依頼されたため、おそっぽ＆梶野町おしゃ
べり会に参加いただく。

【結果】
・前原町在住。本来、陽なたでの活動希望で
あった。
・ご近所付き合いが活発で、すでに80歳でい
らっしゃるが、自宅が近所の高齢者のたまり場
になっているとのこと。
・おとなりさん。管理者I氏、地域福祉コーディ
ネーター・K氏、にじいろ薬局・M氏を紹介し
た。

248 他 12/15

短期集中サービスC
事業終了前地域ケア
会議

【対応】
・きた圏域担当の2ケースについて、生活支援
coの立場からコメントした。

【所感】
・いずれも生活支援Coが関わって、地域資源に
すぐに繋げる必要はないケース。

249 他 12/17 桜町オレンジカフェ
別途個別報告のとおり

250 1 12/19

デイサービスおとな
りさん。お仕事紹介
おとなりさん。I氏、
緑分館企画委員・G
氏、緑小地域コー
ディネーター・K
氏、緑小PTA・N氏

【対応】
・緑小PTA関係者とおとなりさん。管理者・I氏
の顔合わせを調整。
・おとなりさん。にて顔合わせののち、具体的
な作業の進め方、報告の仕方などについて相
談。
・K氏より、PTAで使用するぞうきん作成につ
いても相談があり、I氏より「ぜひお手伝いした
い」と快諾いただく。

【結果】
・当日午後、さっそく活動開始したとの報告
を、I氏よりいただく。
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251 他 12/19

桜町在宅サービスセ
ンター・Sセンター
長

【対応】
・おとなりさん。へのお仕事紹介について報告
し、桜町デイでも実施できないか相談。

【回答】
・地域とつながる活動はぜひやりたいが、現
状、スタッフに余裕なく難しそう。
・予防クラスで実施できないか、スタッフと相
談してみる。

252 他
緑中PTA、緑分館企
画委員・G氏

【対応】
・プロボノの最終提案の内容を伝え、意見交
換。
・子ども世代への周知活動について相談。
・来年2月のオレンジカフェで実施する、三井
住友信託銀行小金井支店による講座への提案を
聞き取り。

【結果】
・大変有益であった。
・引き続き相談していく。
・夫で、緑中PTA会長、社会教育士であるG氏
との連携を勧められたため、連絡していく。

253 1 12/19 街角Zoom

民生委員・H氏、O
氏、にじいろ薬局・
M氏、社協・K氏、
ゲスト・小平市包括
支援センター中央セ
ンター・N氏

【対応】
・アウトドアけあカフェに興味を示されていた
H氏の参考になるよう、小平市で昨年より開始
したウォークラリーについてご紹介いただくべ
く、小平市包括支援センター中央センター・N
氏よりお話いただいた。

【結果】
・活発に質疑応答ができた。
・2層協議体について小平市の事情をお話いただ
くこともできた。

254 他 12/21 連絡会

別途議事録のとおり

255 1 1 12/23

ドコモショップ
nonowa東小金井店
副店長・H氏

【対応】
・総務省のデジタル活用支援講習会のなかか
ら、「オンライン診療」の講座に参加させても
らう。
・非常にわかりやすい資料で、アプリ「クリニ
クス」のインストールから、保険証、クレジッ
トカードとの紐づけ、オンライン診療を実施す
る医療機関、薬局の検索、予約、再予約まで、
充実した内容であった。

【感想】
・とても充実した内容だが、6月からの開始で受
講者はまだ10名程度とのこと。
・講座開始当初は小金井で対応できる医療機関
はなかったとのことだが、本日時点では5軒のク
リニック、6軒の薬局が参加。
・コロナ感染対策としても、ちょっとした受診
をオンラインで済ませることは有効なので、引
き続き講座の周知を包括でも行っていく。
・1月の講座スケジュールを受領。28日の公式
LINEで発信するとした。

256 1 12/23

ドコモショップ武蔵
小金井店店舗責任
者・H氏

【対応】
・28日の公式LINEでの周知のため、1月の講座
スケジュールの送付を依頼。

【結果】
・左記受領した。

257 1 1 12/28
篆刻サークル小金
井・U氏、S氏

【対応】
・応援マップの完成を報告。
・マップには写真掲載がないため、今後公式
LINEで活動の様子を紹介するための、写真の提
供を依頼。

【結果】
・1月11日の活動時の訪問を打診したが、作業
や懇親会で対応が難しいとのこと。
・1月18日に訪問した際、H氏が撮りためた写
真を提供いただけるとのこと。
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258 1 1/5
セブン＆アイ経営推
進部・Y氏

【対応】
・応援マップおよび包括チラシのイトーヨーカ
ドー、セブンイレブンでの配布について相談。
・どの程度スペースを取るのか、サイズ感を伝
えるべく、見本を郵送。

【結果】
・店舗に置かせてもらえるかどうか、ヨーカ
ドーの担当者、セブン－イレブンの地区責任者
に問い合わせてくれるとのこと。
結果待ち。

259 1 1/5
リフレッシュくらぶ
講師・K氏

【啓発】
・応援マップ配布とボッチャの教室見学のため
メールにて相談。

【結果】
・小金井総合体育館は1月、2月は工事のため休
館とのこと。
・3月に改めて日程調整依頼する。

260 1 1/7 Cafe5884 店主・K氏

【啓発】
・応援マップ配布依頼。20部お渡し。
・応援ブックの追加について相談。

【結果】
・応援ブックは興味がありそうな方に、お持ち
帰り可の声かけをしているが、実際に持って帰
る方は少ない。まだ在庫がある。

261 1 1 1/10
緑町在住の40代女
性より

【相談】
・知人より相談を受けたので教えてほしい。
・業務用食材の卸売りのメーカーの株を持って
おり、株主優待で500gの大袋の高野豆腐（大
スカット）が届いたが、高齢二人暮らしで食べ
きれない、ほかに活用してほしいとのこと。

【回答】
・社協駐車場で毎月開催のフードドライブ拠点
回収事業についてお伝え。

262 1 1/11
セブン＆アイ経営推
進部・Y氏

【Y氏より連絡】
・応援マップおよび包括チラシのイトーヨーカ
ドー、セブンイレブンでの配布について相談し
ていた件、中間報告あり。
・ヨーカドーの介護用品コーナーに置くことが
可能。2月13日アウトドアけあカフェの応援で
Y氏が小金井訪問するタイミングで、店舗に同
行してもらえないか。
・セブンイレブン各店舗には、エリアマネ
ジャーより話をしてもらっているところ。

【回答】
・2月13日（月）11時、包括チラシほか店舗に
持参し、店舗担当者にもご挨拶させていただく
とした。
・セブンイレブン店舗にて広報の件は、連絡待
ち。

263 1 1/11 みなみ包括・Y氏

【相談】
・Y氏より依頼。スマホ相談会の会場候補先へ
の説明のため、菊谷文具店のスマホ相談会の様
子を記録した写真のデータを提供してほしい。

【対応】
・メールにてデータ送付した。

264 1 1/11
緑町在住の70代男
性より

【相談】
・蛍光灯がきれた。
・自分では交換できない。対応してもらえない
か。

【対応】
・要支援でヘルパーの支援を受けている方。介
護保険では対応できないことを説明。
・アサカワ電気、山本電業の連絡先を紹介。ご
自身で電話で依頼いただくよう伝えた。

265 1 1 1/12 さくら体操 婦人会館
火曜日グループリー
ダー・S氏

【相談】
・さくら体操を解説入りの動画を見ながらやり
たい。
・以前教えてもらった市のiPad貸出制度を利用
したい。どうしたらよいか。
・できれば来週17日に試したい。家で練習も必
要なので、今日明日には借りに出向きたい。

【対応】
・包括支援係に連絡。I職員対応。
・現状空きありとのことで、今日・明日から1週
間、iPadとルーターの貸し出しを依頼し、了解
を得た。
・S氏より本日にも市に出向き、申請書を提出し
たうえで貸し出しを受けるよう伝えた。
・婦人会館のテレビを使用する場合、HDMI端子
のケーブルに加え、iPadに接続する端子が必要
であること、それはサロン事業の活動費で購入
いただくよう伝えた。
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266 1 1 1/12
緑町在住の60代女
性より

【相談】
・もともとアルコール依存症で認知機能低下気
味の夫が、入退院を機にさらに認知症が進ん
だ。
・この3ヶ月で３回も外出先から帰宅できず、
警察のお世話になっている。
・施設入所について相談したい。

【対応】
・介護保険新規申請支援実施。
・徘徊高齢者探索サービス、見守りシール事業
について紹介。
・生保世帯のためGPS貸与については費用負担
が大きいとのこと。見守りシール事業のみ申請
委支援。

267 1 他 1/13

三井住友信託銀行小
金井支店・S支店
長、財務コンサルタ
ントT氏

【相談】
・2月のオレンジカフェについて内容の打ち合
わせ。
・以前提示されていた講座案について、ボ
リュームが多いため、3回に分けての実施を提
案し、了解される。以下、大まかに予定を立て
た。
・1回目はなぜ、認知機能低下前の準備が必要
なのか、事例をもとにした解説。
・2回目は対策としての任意後見、信託商品の
紹介と解説。

【その他】
その他、以下確認した。
・チラシ案をお示し。チラシ掲載用の店舗写真
とT氏のコメントを依頼。
・オレンジカフェ広報とあわせて、「教えて信
託さん」の動画の周知を公式LINEで実施するこ
と、そのためのイラストデータの提供を依頼。
・包括のチラシ、応援マップの店舗での配布を
依頼。

268 1 1/14
ソフトバンク武蔵小
金井店長・O氏、ア
ドバイザー・T氏

【相談】
・ドコモショップとの連携事例をお伝えのう
え、ソフトバンクとも同様の連携について相
談。
・４包括チラシ、介護保険パンフ、高齢者福祉
のしおり、認知症ケアパス、見守りシール事業
チラシ、見守りシール見本提供、公式LINEポス
ター提供。

【結果】
・来店するシニアへの情報提供は有益だと思
う。
・ソフトバンク本体の了解が得られれば対応す
るとのこと。
⇒回答待ち。

269 1 1/14 あいたい屋・M氏

【啓発】
・応援マップの店舗での配布依頼。

【その他】
・M氏より、貫井南町の商店から、店舗でサロ
ンを始めたいとの相談を受けたとの情報提供。
・当面、M氏が相談対応されるとのことだが、
みなみ包括・Y氏にも相談できることをお伝え。

270 1 1 1 1/16 街角Zoom

民生委員・H氏、O
氏、社協・K氏、ゲ
スト・セブン＆アイ
ホールディングス経
営推進部・Y氏

【対応】
・今回はセブン＆アイホールディングス経営推
進部・Y氏をゲストスピーカーとし、おたすけ
フォンやオンラインでの介護家族会について紹
介いただく。
・その他、参加者の活動について共有。

271 1 1 1/18
篆刻サークル小金
井・S氏

【啓発】
・応援マップ完成の報告。
・マップに写真がないため、今後公式LINEでの
紹介の際に使用できる写真の提供依頼をしてお
り、何点か受領した。

【その他】
・公式LINEの周知についても依頼した。

272 他 1/18 連絡会

別途議事録のとおり
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273 1 1 1/19
ドコモショップ
nonowa東小金井店
副店長・H氏

【対応】
・総務省のデジタル活用支援講習会のなかか
ら、「ワクチンパス」の講座に参加させてもら
う。
・非常にわかりやすい資料で、アプリのインス
トールからマイナンバーカードを使用しての電
子摂取証明書の作成まで15分ほどで終了。

【感想】
・参加者少なく、東小金井店では1月いっぱいで
終了とのこと。
・担当者自身がワクチンパスの使用のタイミン
グなどあまりわからないとのこと。
・包括より、医療機関、福祉施設での面会の
際、ワクチン接種照明を求められることがあっ
た、シニアにはそうした機会が多いことが考え
られると伝えた。
・2月の講座スケジュールを受領。2月1日の公
式LINEで発信するとした。

274 他 1/21 桜町オレンジカフェ 別途個別報告のとおり

275 他 1/21
法政大学現代福祉学
部・K教授

【相談】
・ないまぜの会の課外供応プログラム参加の件
で、窓口となる学生生活課スタッフの紹介を依
頼。

【回答】
・小金井キャンパスのことはわからない、直接
学生生活課に声かけしてほしいとのこと。

276 1 1/24
ソフトバンク武蔵小
金井店長・O氏、

【相談】
・1/14に包括との連携について相談した結果
を受信。
・本部の了解を得られたので、資料等持参いた
だきたいとのこと。

【結果】
・1/24（火）14時半に持参するとした。

277 1 他 1/24 ささえ愛

あいたい屋M氏、町
おこし協会C氏、社
協I氏、市議O氏、民
生委員O氏ほか10
名

【内容】
・参加者からの活動報告の共有。

【対応】
・包括からは梶野公園まつり以降の、町会やセ
ブン＆アイホールディングス、ドコモショップ
といった企業との連携について報告。
・また、三井住友信託銀行とのオレンジカフェ
の企画の紹介。
・会議でお会いしたO氏に2丁目会町会の掲示板
への、オレンジカフェチラシ掲載を依頼。

278 1 1/25
セブン＆アイホール
ディングス経営推進
部・Y氏

【啓発】
・セブンイレブンでの応援マップおよび4包括
チラシ配布の件で回答あり。
・エリアマネジャーがシニアへの対応で包括と
の連携が必要であることを各店舗に説明し、市
内全店舗で設置可となったとのこと。
・まとめて立川の営業所に送ってもらえれば、
営業担当が仕分けして全店舗に送付してくれる
とのこと。

【対応】
・市内全店舗分を集約して営業所に送付してほ
しいということだったので、市から送付お願い
できないか、T係長に相談。回答待ち。
・市で対応してもらえなければ、他圏域のCoと
直接相談し、対応していく。
・すでににし、みなみからは好意的な反応あ
り。

279 1 1/25 包括支援係・T係長

【啓発】
・セブンイレブン店舗でのマップ、4包括チラ
シ配布に関して、市からセブンイレブン立川営
業所への発送について相談。

【回答】
・係内で相談のうえ、折り返しいただけるとの
こと。
⇒
・26日、回答あり。
・市で対応いただけるとのことで、連絡先（経
営推進部・Y氏）、送付先（エリアマネジャー・
M氏）をお伝えした。
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280 1 1 1/27
おとなりさん。ひこ
ばえ管理者・I氏

【対応】
・緑小PTAから依頼のベルマーク整理作業、雑
巾縫製作業の活動の様子を見学。

【相談・管理者I氏と】
・縫製作業順調で、手縫い糸が不足。提供して
くれるところがあれば。⇒包括で対応する。
・おそっぽ参加者のボランティア参加は可能
か。⇒ぜひお願いしたい。
・ボランティア参加を呼びかけるために、活動
の様子を撮影させてもらう。
・おそっぽで連携する社協地域福祉コーディ
ネーター・駒場氏にもボランティア受け入れに
ついて周知した。

281 1 1/27
ボランティアセン
ター・S氏

【相談】
・ボランティアセンター・S氏に、手縫い糸の
提供依頼。

【回答】
・手芸ボランティアリーダーに確認し、可能な
ら提供する。
⇒使う可能性のない黒色の手縫い糸を4束提供い
ただき、おとなりさん。に届けた。

282 ① 1/31 第1層協議体
議事録参照

283 1 2/2
緑町在住80代男性U
氏

【相談】
・夫婦で毎日小金井公園を散歩するのが日課。
・ついついシダーローズを拾ってしまい、ロフ
トに何百個とためこんでしまった。
・使いきれないが、捨てるのももったいない。
活用してくれるところに提供したい。

【対応】
・みん愛ネットワークで周知したほか、障害者
センターに問合せ。
・結果待ち
⇒
まずは本町センターより希望あり、本人につな
いだ。

284 1 2/3
梶野町在住70代の
男性S氏

【相談】
・おそっぽ＆梶野町おしゃべり会常連の男性。
・おそっぽ冬季休止中だが、ほかに何か参加で
きるものはないか。
・女性中心のサロンはいや。

【対応】
・おとなりさん。で始まったベルマーク整理作
業を紹介。
・月２回くらいならボランティアで参加してみ
たい、とのこと。
⇒
・おとなりさん。管理者・I氏に相談。8（水）
10時半に包括同行で訪問するとした。
・S氏には直接おとなりさん。に来ていただくよ
う伝えた。

285 1 2/6
緑町在住の80代男
性M氏

【相談】
・おそっぽ＆梶野町おしゃべり会常連の男性。
・おそっぽ冬季休止中。S氏に8（水）におとな
りさん。のボランティア体験をいただくことに
なったため、面識あるM氏にも声かけ。

【対応】
・ただおしゃべりだけする会は苦手だが、ボラ
ンティアなら試しに行ってみたいとのこと。
・8（水）10時20分に梶野公園で落ち合ったの
ち、おとなりさん。訪問することとした。
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286 1 1 2/7
桜町フラワーアレン
ジメント教室・K氏
ほか

【啓発】
・応援マップ完成報告と提供。
・2/8公式LINEで活動紹介のため、新しく開講
されたソフト粘土アートの写真を撮らせてもら
う。

【その他】
・ソフト粘土アート講師・E氏は、自身の作品を
保護猫シェルターmusacoねこの会で販売し、
その収益を寄付されているとのこと。

287 1 1 2/8
おとなりさん。ひこ
ばえへのボランティ
ア紹介

【対応】
・新たな活動紹介を希望され、同じニーズのあ
るS氏、M氏に対し、おとなりさん。で始まった
ベルマーク整理作業のお手伝いを紹介。同行し
た。

【結果】
・1時間の体験後、お二人より継続の希望あり、
引き続きおとなりさん。管理者・I氏を交えて、
今後の活動の要領について話し合う個別ケア会
議を開催することとした。

288 他 2/8
梶野町在住70代の男性S
氏・個別ケア会議

別途報告のとおり

289 他 2/8
緑町在住80代男性M氏・個
別ケア会議

別途報告のとおり

290 1 1 2/9
ハンドワーク交流会
主催・S氏、参加者
7名

【啓発】
・応援マップ完成報告と提供。
・今後、公式LINEで活動紹介のため、活動の様
子を写真に撮らせてもらう。
・オレンジカフェ広報、包括公式LINE紹介をあ
わせて行う。

【結果】
・参加者のなかに、ヨハネホームでボランティ
ア歴のある女性あり。
・ホームでのボランティア活動は再開されない
が、何かヨハネ会のためにやれることがあれば
…とのお申し出を受ける。
⇒オレンジカフェをご案内し、ボランティア募
集中であることを伝えた。さっそく、2/18
（土）にご参加くださることとなる。

291 1 2/9 緑町在住のY氏

【相談】
・母がヨハネホームで大変お世話になった。
・ヨハネホームで洗濯ものたたみのボランティ
アを希望している。
・コロナで活動休止し、再開したら担当より連
絡するとのことだったが、一向に連絡が来な
い。

【対応】
・ヨハネホームのボランティア担当に受け入れ
状況を確認。
・ヨハネホームでは、東京都の新規感染者数が
1000人以下となれば受け入れ可能というルー
ルだとのこと。
・上記、本人にお伝えした。

292 1 2/9
ハンドワーク交流会
主催・S氏

【相談】
・シダーローズ活用の件について相談。

【回答】
・市内小学校の放課後クラブで手芸を教えてい
る。そこで活用するほか、ハンドワーク交流会
でも参加者に配布したい。とりあえず50個ほど
ほしい、とのこと。
・提供者より預かり、次回持参するとした。
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293 1 1 2/9

おとなりさん。への
お仕事紹介の件で、
緑小PTAOG・G氏
と相談

【包括より報告】
・おとなりさん。での活動状況とその後の動き
（ボランティア2名参加したこと、本町セン
ターでも実施を検討していること）について報
告。

【後藤氏より】
・おとなりさん。に仕事を丸投げして終わりに
せず、関係を築いていくために、以下行いた
い。
①2/25開催のPTA会長会での取り組みの報
告。
②年度が変わり、担当者が交代になったタイミ
ングでの活動の様子の見学と、PTA会員への報
告会。
③整理作業がひと段落し、溜まったポイントで
学用品など購入したのちの、子どもたちとの交
流会。
・②、③とていねいに取り組むことで緑小モデ
ルを確立したのち、ほかの小学校へも活動を広
げていけるとよいと思う。
・これまで緑小の取り組みを他校PTAが追随し
た例はあるが、どれもうまくいっていない。担
当者のボランティアへの関りに問題があるケー
スがほとんど。
・今後、北高校で話す機会が持てそうなので、
子どもたちのボランティア参加といったところ
で連携できるとよい。
⇒包括より、社協とも夏ボラで連携できるとよ
いと回答。

294 1
福祉用具ヤマシタ・
O相談員、T相談員

【相談】
・「トルト」を使用した歩行の評価について営
業あり。
・一人ずつ5mほどまっすぐ歩いてもらい、後ろ
から撮影。アプリでただちに歩容や店頭リスク
の評価を行うとともに、有効な運動を提案する
とのこと。

【対応】
・サロンやさくら体操自主グループ、地域のイ
ベントの集客に活用できそう。
・検討し、適宜相談していくとした。

295 1 1 1 2/10 社協・K氏

【相談】
・グリーンタウンラジオ体操グループ立ち上げ
に関し、サロン事業登録について相談。今年度
中の申請が可能か。
・おとなりさん。ひこばえで夏ボラ参加希望あ
り。対応してもらえるか。

【回答】
・サロン事業については制度が年度末で変わる
こともあり、できれば4月に申請してほしいとの
こと。
・おとなりさん。の夏ボラ参加依頼は大変あり
がたい。担当者からI氏に直接連絡させてもら
う。

296 1 2/10 緑町・A氏

【ラジオ体操G立ち上げ支援】
・グリーンタウンでラジオ体操を定期的に始め
たい。以前包括に紹介してもらったN氏に相談
中。協力してくれるとのこと。
・URに敷地使用申請も出す。
・春から始めたい。まずは、第5週金曜日午後
を考えているが、その後回数を増やしたい。
・URには週1回利用で申請しようと思うがどう
か。
・社協のサロン事業にもさくら体操と別に登録
したほうがよいか。

【回答】
・サロン事業については、新規立ち上げグルー
プには立ち上げの際に必要な物品購入のための
予算がつくため、新たに申請したほうがよいと
思う。
・ただし、制度が年度末で変わるため、4月に申
請してほしいとのことだった。
・新規立ち上げにあたり、グリーンタウンだけ
でなく緑町地域にも周知できればよいと思う。
・周知のために、業者の協力を得て、イベント
などやるのも楽しいと思う。
⇒
トルトを使用しての歩行チェック、配食の試食
会などに興味を示されたため、今後検討してい
く。
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297 1 2/10 緑町・A氏

【ピラティスG立ち上げ支援】
・以前千葉に住んでいたときにお世話になって
いたピラティスの講師が招いて、グループを立
ち上げたい。
・講師より参加費は500円程度に抑えてほしい
との話がある。
・そのためには広い会場で、人を集める必要が
ある。
・会場探しや広報など、今後協力してほしい。

【対応】
・和室となると公民館以外思い当たらない。少
し探させてほしい。
・リノリウムの床でもよければ、障害者セン
ターなら安定的に借りることができると思う。
紹介できる。
⇒
まずはどんな会場か見てみたいとのことから、
ピアサロンが同会場で開催であることを伝え
た。グリーンタウン住民の参加者が多いことか
ら、一度参加してみたいとのこと。代表のK氏に
つないだ。

298 1 2/13

セブン＆アイホール
ディングス経営推進
部・Y氏、イトー
ヨーカドー武蔵小金
井店あんしんサポー
ト担当・T氏

【啓発】
・包括チラシ、応援マップ配架について相談。
・1階のあんしんサポートショップ売り場前
に、ショップのパンフと並べて配架させていた
だくこととなった。

【感想】
・厚かましいかと思ったが、専用のケースを用
意しておいたおかげで、見やすく手にとりやす
い場所への配架が可能となった。
・売り場責任者のT氏より介護保険の福祉用具の
利用、おむつ券のことなど質問を受け、対応し
た。

299 他 2/13
啓発パンフレットづ
くり検討会

【対応】
・左記、参加した。

【所感】
・非常にタイトなスケジュールであった。
・参加者より、「地域のつながり」と言いなが
ら、この検討会を通して、参加者同士がつなが
れる仕組みが考えられていないのはおかしい、
といった感想があった。

300 他 2/14 ささえ愛

あいたい屋・M氏、
町おこし協会・T
氏、社協・I氏、おと
なりさん。A氏ほか
10名

【内容】
・参加者からの活動報告の共有。
・みん愛の参加者による、農園でのイベント実
施の提案があり、全会一致で了承された。
・秋ごろ開催の予定。内容は今後検討。多分野
からスタッフが参加しているので、それぞれの
強みを活かした企画を検討していく。

【対応】
・包括からはお金の件の進捗状況や、それを
きっかけに企業や商店との連携を進めているこ
と、おとなりさん。で始まったベルマーク整理
作業のその後の様子を報告。

301 1 2/15 緑町・A氏

【相談】
・ピラティスグループ新規立ち上げについて。
・障害者センターの食堂を見学したところ、と
てもやわらかい床でぜひ使用させてほしいと
思った。

【対応】
・包括同行により、障害者センターに使用につ
いて相談をかけていくこととした。
・包括で訪問の日程調整をする。

302 1 1 2/15
各包括生活支援コー
ディネーター

【紹介】
・2/20開催の「街角ZOOMコミュニティ」へ
の参加案内。

303 1 2/16
障害者センター・T
氏

【相談】
・緑町・A氏との訪問日時について相談。

【結果】
・2/24（金）14時より訪問するとした。
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304 1 1 2/16 緑長生会・T会長

【相談】
・オレンジカフェ5月で折り紙の指導、および
緑長生会の紹介を依頼。

【回答】
・T会長からは概ね了解を得た。
・理事会で相談し、23日に結果を回答くださる
とのこと。

305 1 1 2/16
カッセこがねい・G
氏

【啓発】
・緑町中央商店会×カッセこがねいの「2023
くらし応援キャンペーン」について問合せ。
・チラシをデータで送付いただく。

【対応】
・内容確認し、包括内部で了解が得られれば、
22（水）の公式LINEで周知することとした。

306 1 他 2/16 ミドリ薬局・I氏

【相談】
・地域ケア会議に参加してみたい。
・今後の開催予定について教えてほしい。

【対応】
・にじいろ薬局・M氏と相談のうえ、2月22日
（水）開催の「梶野町ないまぜの会」に招待。

307 1 2/16

セブンイレブン本町
2丁目店・武蔵小金
井駅東店オーナー・
O氏

【啓発】
・あいたい屋・M氏からのアドバイスを受け訪
問。
・今後の応援マップ、包括チラシの配架につい
て相談。
・セブン＆アイホールディングスY氏との相談
内容、このあとの予定を伝えた。

【結果】
・本町2丁目店は狭いため、店舗に予め設置して
あるラックに、可能な時に差し込むといった形
でなら協力できると。
・駅東店なら包括が用意したチラシケースを置
くことも可能かも。
・各店事情はそれぞれなので、訪問時に率直に
相談すればよいとのアドバイスをいただいた。

308 1 1 1 2/18
緑中央商店会・お弁
当販売

【啓発】
・株式会社アイム駐車場でのお弁当販売の様子
を見に行く。
・カッセこがねい職員の了解を得て撮影実施。
公式LINEでの発信を前提に、写真のチェックを
依頼。

【対応】
・包括内で了解を得られれば、22日（水）に公
式LINEで発信する。

309 1 2/18 緑町・A氏

【立ち上げ支援】
・グリーンタウン敷地内でのラジオ体操活動の
立ち上げを準備中。
・URに提出する土地使用申請書の記載内容を相
談したいとのことで来所。

【対応】
・左記確認した。
・第５金曜日のほか、毎週月曜日10時から11
時で活動したいとのこと。

310 他 2/18 オレンジカフェ
個別報告のとおり

311 1 1 2/20 街角Zoom

民生委員・H氏、O
氏、社協・K氏、セ
ブン＆アイホール
ディングス経営推進
部・Y氏、にじいろ
薬局・M氏

【対応】
・ドコモショップ東小金井店副店長・H氏にゲ
スト参加いただき、ドコモショップに寄せられ
るシニアからの相談内容の報告のほか、スマホ
教室についてお話いただく予定であった。
・急遽、欠勤者が出た関係でH氏が参加でき
ず、参加者の情報交換のみ実施した。

【対応】
・H氏には次回3月20日（月）の参加を打診。
追って参加の可否を回答くださるとのこと。
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312 1 2/20
おとなりさん。ひこ
ばえ・管理者I氏

【対応】
・22日（水）発信の公式LINEにて、ボラン
ティア募集、活動用の資材提供依頼をする件で
相談。
・包括が作成したチラシ案の確認依頼。

【結果】
・了解得られたため、予定どおり22日（水）に
発信する。
・同じ内容を3月1日（水）の梶野高砂会理事会
で紹介することを提案。←おとなりさん。
ニュースレターのご用意を依頼。

313 他 2/22 ないまぜの会 第2層協議体 別途報告のとおり

314 他 2/22 連絡会 別途議事録のとおり

315 1 2/24
緑町・A氏＊障害者
センター・W氏、T
氏

【立ち上げ支援】
・ピラティスを中心としたシニアグループの活
動場所として、障害者センター・食堂の利用を
希望。
・障害者センターに同行訪問し、貸し出しの条
件など確認。
・障害者センターより右記の説明を受ける。
・A氏のグループが①営利目的にあたらず貸し
出し可能かどうか、②その場合、一般利用なの
か障害者団体と同じ扱いになるのか、管理者と
相談のうえ、包括に回答をいただくこととな
る。

【貸し出しのルールなど】
・一般利用は1か月前から、障害者団体は３か月
前から申込可。
・すべての部屋が貸し出し可。
・主催事業は①手話（金・午前・午後、木・午
後、土・午前）②絵画（金・午後）③レザーク
ラフト（火・午後）の3種。このほか自主訓練の
射的が土・午後。
・機能訓練の部屋は月・木・金は貸し出し不
可。
・食堂は昼食時間帯は利用者が使用。9時～11
時半、14時～21時のみ利用可。
・土日は障害者団体の利用でほぼ埋まる。食堂
は余裕あり。
・営利目的での貸し出し不可。
⇒どこまでを営利目的とするか、管理者への確
認を求めた。（例えば公民館では500円／人ま
では最低料金、サロン事業では1000円／回の
謝礼の支払いが可能。以上伝えたうえ、内部で
検討いただくよう依頼）
・使用後は必ず消毒し、現状復帰する。消毒の
ための物品は障害者センターが用意。

316 1 2/24

ピアサロン終了後の
新規サロン立ち上げ
に関して相談＊障害
者センター・W氏、
T氏

【相談】
・ピアサロンが3月に終了したのちの、参加者
のための新たなサロンづくりについて相談。
・今後も会場の貸し出しが可能か、またその条
件について確認。
・これまでピアサロンでは年間スケジュールを
作成していたが、3ヶ月ごとではなく、年間を
通しての会場予約は可能か確認したい。
・年間を通した利用については、すでに社協・I
氏から障害者センター管理者に依頼済みと報告
を受けている。
・新たな活動については、緑町のアトム薬局が
運営支援を申し出てくれているが、参加者のな
かからリーダーが選出できなかった場合、会場
利用は難しいのか？

【回答】
・社協・I氏と管理者とのやり取りについては把
握していないが、ピアサロンの責任者には3か月
ごとに利用申込書を提出してもらっている。
・ちなみにピアサロンは障害者団体と同等の扱
い。
・恐らく、「他に利用希望がなく、たぶん大丈
夫だろう」という回答をしたのだと思われる。
・規定を読む限り、参加費を徴収しない集まり
の場合、主催者が地域住民であろうが団体であ
ろうが関係ないと思う。たとえば参加者から代
表が選出できず、アトム薬局主催でも貸し出し
は可能かと。念のため管理者（I氏）と相談のう
え回答する。
・申請書に連絡先を必ず書いていただく目的と
しては、会場内の備品等の破損、会場が現状復
帰できていない場合などに連絡し、事情を確認
すること。
⇒回答待ち。
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317 1 2/25

ハンドワーク交流会
S氏＊緑町・U氏か
ら提供のシダーロー
ズの件

【相談】
・ハンドワーク交流会主催・S氏より、小金井
市内小学校の放課後クラブで手芸を教える際、
シダーローズを活用させてほしい。

【対応】
・U氏宅より包括に持参いただき、包括よりS氏
に提供。

318 1 3/1
ヨーカドー武蔵小金
井店あんしんサポー
トショップ・E氏

【啓発】
・あんしんサポートショップのチラシケースに
て配架しているオレンジカフェチラシについ
て、3月分との差し換えについて相談。

【回答】
・上司の確認を取りたいため、店舗に持参した
際、声かけしてほしいとのこと、了解した。

319 1 3/1
本町サービスセン
ター・Y氏　ベル
マーク整理作業の件

【Y氏より相談】
・おとなりさん。の活動風景を見学した。
・今後の流れについて相談したい。
・必要な物品は緑小PTAから提供してもらえる
のか。

【回答】
・緑小PTAで作業していたものをすべておとな
りさん。に預けてあるため、これから作業開始
となると、おとなりさん。との連携が必要にな
ること、包括が仲介できることを説明。
・内部で検討したのち、改めて包括に依頼する
とのこと。

320 1 3/1 ミドリ薬局

【啓発】
・包括チラシ、応援マップ、応援ブック配架に
ついて、オレンジカフェ紹介について協力を依
頼。

【結果】
・2月からのないまぜの会参加を仲介。
・今後の啓発について快諾いただく。

321 他 3/2 緑長生会・T会長

【相談】
・5月のオレンジカフェへの協力依頼の件。T会
長より回答。
・理事会に諮った結果、折り紙の部会の担当
者、理事会メンバーの計5名でボランティアと
して参加してくださるとのこと。

【結果】
・内容、進め方、準備について打ち合わせをさ
せていただくべく、日程調整。
⇒4月13日（木）の理事会（13時半から16
時）に、M・Oの2名で14時頃から参加させて
いただくとした。

322 1 3/8
緑町・A氏
青空ラジオ体操立ち
上げの件

【A氏より報告】
・昨夜、立川のURの担当者から℡があった。グ
リーンタウンの土地使用申請の件で、聞き取り
とのことだった。担当課の名前は聞き取れな
かったが、Aと名乗られた。
・聞き取りの中で、①自治会に相談している
か、②市に相談しているか、との質問があっ
た。
・自治会に了解を得ていること、新規立ち上げ
に関して包括に相談していることを伝えた。

【対応】
・昨日の聞き取りを踏まえ、これから審査にか
けられる予定とのこと。
・URより包括に問合せがあった場合には、対応
するとした。

323 1 3/8
auショップ小金井店
長・N氏

【啓発】
・包括チラシ、応援マップ、ブック等の配架お
よび、きた包括公式LINE、みまもりシール事業
紹介の件で相談。
・docomo、ソフトバンクにも同様の依頼をし
ており、包括では公式LINEでスマホ教室のご案
内をしていることを説明。

【回答】
・資料の配架や相談があったときの公式LINE紹
介、みまもりシール事業紹介には対応できると
のこと。
・スマホ教室は定期開催していないため、包括
からの情報発信は不要とのこと。
・今回は他用件のついでに立ち寄ったため、改
めて資料を整理し、アポのうえ訪問させていた
だくこととした。
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324 他 3/8
あいたい屋・M氏よ
りみん愛関係の相談

【相談】
・グローバルキッズで給食の調理補助のアルバ
イトを1名募集している。
・月～金の朝8時から10時。時給は最低賃金の
1,072円。
・引きこもりがちの人またはシニアでちょっと
仕事をしたい人など、心当たりがいたら紹介し
てほしい。

【対応】
・包括内で共有するとした。

325 1 3/8
障害者センター・W
氏

【相談】
・2/24にセンター訪問し、部屋の貸し出しに
ついて相談した内容の回答をいただく。
・A氏が相談した件は、会費が発生する時点で
使用不可。会費の多寡にかかわらず、不可との
こと。
・ピアサロンの後継事業の年間利用について
は、ピアサロンの会場使用に関して、社協とセ
ンター管理者の間で話し合いがついていたの
で、引き続き年間予約が可能。ただし、3ヶ月
に1回、申請書は書いてほしいと。
・後継事業について、住民から代表が決められ
ず、主催者が薬局になったとしても、地域住民
のための活動であり、営利目的でなければまっ
たく構わないとのこと。

【対応】
・さくら体操の新規立ち上げに使えないかと思
い、1か月の最大利用回数を確認。⇒特に決まり
はなく、空いていれば可能だが、平日に毎週大
勢の方が立ち入ることについて、内部での確認
が必要かも。相談してほしいとのこと。
・A氏に左記回答を伝えた。

326 1 3/8 アトム薬局・S氏

【相談】
・ピアサロン終了後の活動の支援に関して相
談。
・障害者センターとの相談で、アトム薬局主催
のサロンでも、会場の年間予約は必要であるこ
とを説明。
・住民主催でなくてもご協力いただけるか？

【回答】
・月1回程度なら協力できる。主催でも構わな
い。

327 1 3/8 ヨハネホーム・F氏

【相談】
・桜町センター内で緑小への寄付のためのベル
マーク回収を始めた件報告。
・ヨハネホームでも同様の取り組みができない
か相談。

【回答】
・よい取り組みだと思う。
・ホームでも協力したい。
⇒掲示用ポスターを提供した。

328 1 1 3/8
NPO法人健康麻雀
全国会・S氏

【実態把握および啓発】
・直プラン・Y氏の紹介で見学実施。
・S氏より会の方針など説明いただく。
・当日は計6卓、24名の参加。うち22名が女
性。
・講師のS氏のほか、お手伝いが3名（うち2名
が男性）。お手伝いはメンバーが足りないテー
ブルに入って一緒にゲームを行うなど。
・お手伝いのメンバーはS氏が自身の生徒から
適正のある人に声かけしているとのこと。
・お手伝いに若干の謝礼あり。
・曜日によりレベル分けされており、自分の力
に見合ったところに参加できそう。

【啓発】
・応援ブックおよびマップの紹介。
・公式LINE等含めた包括からの情報発信につい
ては、ぜひ協力したいと思うが、本部に確認し
てもらいたいとのこと。
⇒担当より本部に相談したのち、改めて小金井
会場を訪問し、写真撮影などお願いすることと
した。
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329 他 3/9
サービスC終了後ケ
ア会議

【対応】
・左記参加した。

330 1 3/10
社協ボランティアセ
ンター・K氏

【相談】
・サロン事業について問い合わせ実施。
・ピアサロン継続支援のケース。どうしても参
加者から代表が得られない場合、協力者の薬局
のスタッフを代表とし、サロン事業に申請する
ことは可能なのか。
・実施要領にある「構成員」の定義を知りた
い。

【回答】
・「構成員」とは参加者ではなく会を運営する
スタッフ側の人間のこと。
・アトム薬局のスタッフが小金井市民であれ
ば、会の代表としてサロン事業に申請すること
は可能。

331 他 3/10
小金井観光まちおこ
し協会・O氏

【相談】
・4/22オレンジカフェチラシ案を送付。確認
を依頼。

【回答】
・3/13、修正の必要なしとの回答。

332 他 3/13
サブソツサポーター
交流会

【対応】
・左記参加した。

333 1 1 3/13 ピア・サロン
主催者・O氏、I氏ほ
か参加者10名

【対応】
・ピアサロン最終回に途中参加。
・参加者より4月以降も継続の希望あり。

【対応】
・包括と障害者センターとの話し合いで、4月以
降も継続して会場使用ができることを報告。
⇒4/10（月）午後2時より、今後の活動につい
て、希望者で話し合いを行うこととした。

334 1 3/13 アトム薬局・S氏

【相談】
・本日のピアサロン最終回で、参加者より継続
の希望があり、主催者から包括に対し、継続支
援の要請があったことを報告。
・4/10（月）の話し合いへの参加を依頼。

【回答】
S氏より以下回答あり。
・4/10（月）参加できる。
・S氏が小金井市民のため、参加者より代表が選
出できなかった場合、アトム薬局・S氏が代表と
なり、社協サロン事業の申請も可能。

335 1 3/13
グリーンタウン自主
Gリーダー・A氏

【報告】
・青空ラジオ体操G立ち上げの件。URから土地
使用許可がおりた。
・3/31（金）10時から協力者の3号棟・S氏
と打ち合わせ。
・4月以降、毎月第5（金）10時から、および
毎週（月）10時より実施。

【回答】
・3/31（金）10時からの打ち合わせに同席さ
せていただくとした。
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336 1 3/13
グリーンタウン自主
Gリーダー・A氏

【相談】
・グリーンタウン自主グループについて。
・3/24（金）男性の住民の方で新規見学希望
がある。
・会長が男性の新規参加に意欲的だが、現状、
これ以上の参加は受け入れが難しい。
・（金）のさくら体操を2部せいとし、別のグ
ループを立ち上げる話が出ている。
・障害者センターの利用も考えている。

【回答】
・新規希望者がさらに増えるようであれば、別
のグループとしてサロン事業登録を検討するな
ど、相談に応じる。
・まずは障害者センターで別のグループとして
活動開始するというのもよいと思う。
・いずれにせよ、必要な協力をさせてもらう。

337 他 3/14 ささえ愛

あいたい屋・M氏、
町おこし協会・T
氏、社協・I氏、おと
なりさん。A氏ほか
10名

【内容】
・参加者からの活動報告の共有。
・みん愛の参加者による、農園でのイベント実
施の提案に関して、アイディアを出し合う。
・梶野公園まつり、農業祭などと日程が重なら
ないよう、11/5（日）開催の方向で検討。

【対応】
・包括からは最近サロン等で話題になっている
こととして、参加者ご自宅での「防犯」事情に
ついて聞き取り。
・鍵をいくつもつける、防犯カメラを設置する
等の回答。

338 他 3/15 連絡会
別途議事録のとおり

339 1 3/16
リラの会・ふれ

あいクラブ

主催者・K氏より、
GTでの新規グルー
プ立ち上げに関して

【報告・相談】
・新年度よりスタートに向けて準備進める。
・まずは6月に集会室を利用し、健康チェック
を実施予定。
・骨密度検査ほか4～5種類実施。
・医療生協本体に支援要請し、看護師や理事ク
ラスのスタッフにも当日来てもらい、手伝って
もらう。
・そのあとは、まずは2か月に1会程度、自分た
ちで企画を考え、実施していきたい。
・シニアだけでなく、ＧＴの若い世代にも興味
を持ってもらえる内容にしたい。

【対応】
・多世代交流にも取り組みたいとのこと。包括
として支援することを伝えた。
・まずはGT小金井の世帯数や世代ごとの内訳が
知りたいとのこと。包括よりお調べし、回答さ
せていただくとした。

340 1 3/16
GT小金井管理サー
ビス事務所・S氏

【相談】
・K氏からの依頼を受け、GT小金井の世帯数な
ど問合せ。

【回答】
・1号棟から14号棟まである。
・そのうち、3号棟、5号棟の多くが高齢者棟。
1号棟は1室のみ高齢者棟。高齢者棟は全部で
70世帯。
・それ以外の建物は、1LDKから3LDKまでい
ろいろなタイプの部屋がある。一般入居だが、
シニア世代の入居もあるかも。
・全世帯数が449で、そのうち70が高齢者世帯
とされている。一般世帯は380世帯ほど。
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341 1 3/16 梶野町町会長・N氏

【N氏に相談】
・梶野町町会の減災フェスタ参加に際し、現
状、防災士のA氏が一人町会に参加し、梶野公
園サポーター会議とのつなぎをしているが、や
や荷が重いとの話がある。
・ないまぜの会として町会の運営を支えたいの
で、まずは会長に次回ないまぜに参加をお願い
したい。

【N氏より回答】
・タクシー会社を経営。
・午前中は業務が忙しくはあるが、少しは顔を
出せると思う。
・自分が参加したのちは、町会から誰かが参加
できるよう、声をかけていきたい。

342 1 1 3/16
梶野町おしゃべ

りの会

おそっぽ＆梶野町お
しゃべりの会

おとなりさん。I氏ほ
か3名、H民生委
員、セブン＆アイ
ホールディングスY
氏、地域住民3名

【実態把握】
・1月、2月は冬季のため休止。
・事前にこれまでの常連参加者には3月再開を
周知。
・12月まで参加されていた、男性3名が引き続
きご参加。

【その他】
・おとなりさん。管理者・I氏が今月末で異動の
ため、新管理者・K氏を紹介いただく。

343 1 1 3/16
緑町ふれあいサ

ロン

現代座・K氏、社協
スタッフS氏ほか地
域住民8名

【実態把握】
・主催者のK氏が私用でお休みのため、参加者
の近況報告中心。
・4月1日からのココバス値上げに関して、高齢
者割引制度利用のための介護保険被保険者証再
交付、回数券の販売書など質問あり。
・不用品回収業者を装って、強引に自宅内に入
り、室内を物色したり写真撮影したりといった
空き巣・強盗の下見が増えているとのこと。
・凶悪な犯罪は防ぎようがない部分もあるが、
まずは下見をされないよう、在宅時もしっかり
鍵をかけること、インターフォンで相手を確認
してから対応することなど、参加者同士で注意
しあっていた。

【啓発】
・包括からは、介護保険被保険者証の再交付申
請について、高齢者制度を利用しての回数券購
入について説明を実施した。
・介護度をお持ちでない方は、介護保険被保険
者証がどんなものか、イメージできないご様子
であった。（水色・ほぼはがき大と説明）
・公式LINEでの周知について、包括内で相談し
ていく。

344 1 3/16
社協ボランティアセ
タースタッフ・S氏

【相談】
・「緑町ふれあいサロン」にスタッフとして参
加し、継続支援されているS氏に、ピアサロン
後継グループのサポートについて相談。

【回答】
・ボラセンからすべてのサロンにサポートに
入っているわけではないが、月１回程度なら、S
氏個人としてサポートできそうと。
・一応、ボラセン・S氏にも話を通しておいてほ
しいとのこと。

345 1 1 3/16

OYAKI　CAFÉキ
イロ店主・N氏
3/22の公式LINEで
の情報発信に関して
相談

【啓発および相談】
・完成した応援マップのお渡し。
・マップには写真掲載がないため、次週22
（水）にカフェ3点を公式LINEで紹介したい、
ついては、写真撮影をさせてほしいと依頼。

【その他】
・使用写真は何点かコメント付きでPDFにまと
め、N氏にメールで送付。
・LINEでの紹介がOKかどうか、事前に内容を
確認いただくとした。

346 1 1 3/16 Cafe5884

3/22の公式LLINE
での情報発信に関し
て、店主・K氏と相
談

【啓発】
・次週22（水）の公式LINEにて、OYAKI
CAFÉキイロ、都民公園内Plumを紹介するた
め、あわせてCafe5884についても情報提供し
てよいか打診。

【その他】
・OYAKI CAFÉキイロ同様、包括で作成した
PDFをメールで送信し、内容を確認いただくと
した。
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347 1 3/16
法政大学学生生活
課・K氏

【相談】
・今後の連携について、ないまぜの会・A氏、
包括Mで訪問し、相談。
・包括Mが作成した提案書に沿って、以下相
談。
①梶野町周辺でのイベント実施の際のボラン
ティア要請について
②法政大学小金井祭でのみまもりあいアプリイ
ベント実施について
③「課外教養プログラムプロジェクト」への講
師紹介について

【反応】
・地元を離れて梶野町周辺で一人暮らしをする
学生が、地域とつながることで、よりこの地域
で安心して暮らせるように、とのこちらのねら
いについては賛同をいただく。
①小金井キャンパスにボランティアサークルは
ない。オンライン授業が続いた影響で教師間に
学生の学力低下の懸念があり、課題が増えてい
る。以上より、学生生活課としては募集チラシ
を掲示する、興味のありそうな学生に声かけす
る程度の協力しかできない。
②学祭への外部からの参加は受け付けていな
い。興味を持ってやってみたいと思う学生があ
れば可能。
③（Mより提案の）防災士による防災講座、ア
トム薬局管理栄養士による食事と栄養講座、三
井住友信託銀行による学生のための資産形成講
座には関心を示された。ただし、学生生活課主
導ではできないプログラムなので、学生の興味
関心を得られれば…とのこと。

348 1 3/20
おとなりさん。

ひこばえ

さくら体操見学およ
びベルマークほか、
進捗状況確認

【実態把握】
・さくら体操への地域の方の参加が戻ってきた
との話を聞き、見学。
・高砂会理事のA氏ほか3名が参加。
・お茶休憩を2回はさみ、ストレッチ、さくら
体操、セラバンの順に3種類、計1時間半かけて
取り組まれていた。

【その他】
・高砂会・A氏より、以前はラジオ体操を毎日
やっていたが、最近さくら体操を始めたとこ
ろ、とてもよい、おとなりさん。が地域からの
参加を受け入れてくれているのもありがたい、
とのこと。
・高砂会理事会でのおとなりさん。の活動紹
介、ボランティア募集につなげていく。

349 1 3/20 緑町・G氏

【相談・意見交換】
・おとなりさん。でのベルマーク集計作業がほ
ぼ終結に向かっているため、今後のおとなりさ
ん。と緑小との交流について相談。
・お金の困りごとの件で、市としては生活支援
Coを使って朗読会を各圏域ごとの公民館で実施
することになったと報告。
・みん愛で多世代交流のイベントを実施するこ
とになったため、参加依頼。

【後藤氏より反応】
・市内各行のPTAが本格稼働するのが5月連休
明け。各校のPTA総会、市内PTA連合会総会が
終わった6月頃に話を持っていくのがよさそう。
・PTA連合会総会など各行代表や校長・副校長
が集まる機会に、G氏（コミュニティスクール代
表）からも参加者に話してもらうと進めやすく
なるか。
・お金の件は公民館企画実行委員のメンバーと
意見交換し、講座を一緒に企画してもよいので
は。4月上旬に企画会議があるので、その際に自
分（G氏）から館長ほかメンバーに話してみる。
公民館は公民館で、限られた層にしか案内が届
かないという課題を抱えている。
・4/18（火）のみん愛には参加したい。
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350 1 1 3/22
東社協地域福祉部地
域福祉担当統括主
任・T氏

【相談】
・おとなりさん。のベルマーク他の取り組みを
「東京の介護ってすばらしい」グランプリに応
募する件で相談。
・応募要領など問合せ。

【回答】
・担当を紹介いただく。
・後日直接電話にて問い合わせる。

351 1 3/22
介護福祉課給付係・
S氏

【相談】
・サロンや総合相談でCoCoバスの値上げと高
齢者割引についての問い合わせが多いことを報
告。
・そもそも「介護保険者証」がどんなものかわ
からないという声があることから、公式LINEで
情報発信する際の、介護保険者証の見本の画像
提供を依頼。
・あわせて、再交付の手続きについて確認。

【回答】
・画像の提供については、保険証担当に確認す
るとのこと。
・再交付については、市役所に本人確認書類持
参のうえ、本人または同居家族が手続きにきた
場合は即時発行。
・包括の代行申請含め、上記以外の申請方法あ
るいは本人確認書類持参なしの場合は、後日自
宅に郵送になるとのこと。
・S氏からの回答と画像の提供を待ち、24
（金）に公式LINEから情報提供する予定。

352 他 3/22 ないまぜの会 第2層協議体
別途報告のとおり

353 1 1 3/22
ニットおみいの
講師O氏、参加者3
名

【実態把握および啓発】
・公民館本館訪問の際、ニットサークルの活動
予定を確認。活動時間を待って訪問。
・応援ブック、マップの紹介を行い、掲載につ
いて打診。

【回答】
・講師のO氏（桜町在住）を中心にした、出入り
自由の講座。
・O氏の体力低下に伴い、縁あってこの場を見つ
けた方のみを対象としたい。積極的な周知は避
けたいとのこと。
・ふさわしい方に対し、包括が個人的に紹介す
ることについては、ぜひお願いしますとのこ
と。

354 1 3/22 地域安全課・M氏

【相談】
・直プラン利用者の家族およびサロン参加者よ
り防犯についての相談を受ける機会が増えたこ
とから、地域安全課に効果的な対策について相
談。
・「出前講座」開催に向けて、「出前講座」の
内容についても問合せ。

【回答】
・地域安全課の出前講座は、警察から依頼され
た内容を伝えることが中心。最新の情報などが
反映されたものではないので、まずは生活安全
課の警察官に相談するほうがよい。快く出張講
座に応じてくれると思う。
・地域安全課としては電話の録音機の使用はぜ
ひ進めたい。
・HPにある防犯資機材は個人向けのものではな
く、みまもり活動を行う団体に貸与する拍子木
や腕章などのこと。
・このほか、費用はかかるが防犯カメラの設
置、来訪者が映像で確認できるインターフォン
の設置など。
・ドアチェーンを設置し、来訪者にはチェーン
をしたまま対応するなども実践してほしい。
⇒地域安全課では出前講座に積極的でない様
子。生活安全課に相談していく。
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355 1 3/23
サカイヘルスケアー
三鷹店・K氏

【相談】
・自宅で比較的簡単にできる防犯対策につい
て、対応されたケースがないか相談。

【回答】
・自費で対応できる商品があり、設置対応した
こともあるとのこと。
・チラシ等提供いただくとした。

356 1 3/23
ボランティアセン
ター・S氏

【報告】
・緑町ふれあいサロンスタッフのS氏より依頼
があったたため発信。
・S氏にピアサロン解散後の活動の支援をいた
だくことについて報告。

【反応】
S氏より
・ボラセンではセンター内で活動しているボラ
ンティアグループのサポートをお願いしてい
る。
・緑町ふれあいサロンには個人として立ち上げ
から関わられている。
・ピアサロン解散後の活動についても、個人の
意志で参加されることは、ボラセンとしてまっ
たく問題ない。

357 1 3/23 ケア24松の木・F氏

【相談】
・研修でご一緒したケア24松の木（杉並区）・
F氏に発信。
・F氏が作成された、「自主グループ立ち上げマ
ニュアル」の提供を依頼。

【回答】
・マニュアルに加え、簡単な規約の見本につい
ても、Wordのデータを提供いただいた。
・適宜、きた圏域仕様に修正して使用してよい
とのこと。

358 1 3/24
小金井警察生活安全
課防犯係・K氏

【相談】
・小金井市地域安全課の勧めに従い、小金井警
察署生活安全課防犯係に防犯の工夫について問
合せ。

【回答】
防犯係・K氏より以下回答あり。
・玄関を開けて対応するのはやめ、必ずイン
ターフォン越しに対応すること。
・インターフォンにカメラがついていない場合
は、ドアののぞき穴から確認して対応する。
・昔ながらの引き戸など、のぞき穴もない場
合、部屋の窓から自分の姿は見られないよう気
を付けて、相手を確認する。
・どうしても開けざるを得ない場合は、必ず
チェーンをつけておく。
・チェーンの設置は比較的安価でできるので、
ついてない場合は設置する。
・このほか、見せる防犯対策として、ダミーの
カメラを設置するなど。
・電話は必ず留守電にし、メッセージを聞いて
相手を確認してから対応する。
・在宅時も常時施錠する。

359 1 3/27
警視庁生活安全総務
課障害情報発信係・
M氏

【相談】
・警視庁のアプリ「デジポリス」掲載の「新生
活防犯特集」の内容が充実していたため、きた
包括・公式LINEにて紹介したい。
・URLを張るほか、特にわかりやすいページに
ついては画像をそのまま掲載したい。

【回答】
・内部で確認のうえ折り返すとのこと。
・連絡待ち。
⇒3/28（火）、事前連絡なく自由に使用してよ
い、との回答あり。
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360 1 3/27
NPO法人健康麻雀
全国会理事・K氏

【相談】
・小金井教室の周知に際し、活動風景の撮影に
ついて相談。

【回答】
・4/5（水）または12（水）に来所できないか
とのこと。
・4/5（水）午前中の訪問希望を伝えた。
⇒
本部・E氏より了解。5（水）10時よりE氏同席
するとのこと。

361 1 3/27
ふれあいサロン主
催・S氏

【相談】
・ピアサロン解散後の活動の支援について相
談。
・4/10の話し合いの際、できれば参加いただ
き、ふれあいサロンでの役割分担の状況など話
してほしい。

【回答】
当日は他に予定が入り、その終了時間によって
は参加できない可能性ありとのこと。以下、ふ
れあいサロンの状況を聞き取った。
・スタッフは3名。K氏、S氏のほか会計担当が
1名いる。現代座のK氏もサポートしてくれてい
る。
・スタッフ間では連絡先を交換している。
・常連参加者の連絡先についても、だいたいス
タッフ間では把握している。
・全体配布用の名簿、連絡網の作成はない。
・当日の出席簿は社協への報告のために作成。
現代座事務所で管理。
・運営は社協のサロン事業の要領にそって行っ
ている。サロン独自の規約はない。

362 1 1 3/27
東社協福祉部高齢担
当・K氏

【問合せ】
・アクティブ福祉in東京研究大会、東京の介
護ってすばらしいグランプリの応募要領や募集
時期等について問合せ。
・おとなりさん。の地域貢献活動について応募
を想定。

【回答】
・それぞれ22年度の募集要項を提供いただく。
・アクティブ福祉の要綱は5月頃に決まる。5年
度は久しぶりの集合大会で、9月26日（火）京
王プラザホテルで開催予定。
・東京の介護ってすばらしいグランプリについ
て詳細が決まるのは、9月末ごろの予定。
⇒おとなりさん。管理者Ｉ氏に情報提供。

363 1 3/28
カフェ・ヒーリング
ｽﾍﾟｰｽOSIO

【啓発】
・東小金井駅北口・大洋堂書店内のカフェ。
・定員12名ほど。協議体の開催にもよさそうな
雰囲気。
・幅広い年齢層の常連客が中心とのこと。この
日はタイ式マッサージ利用の30代から50代く
らいの女性客が中心。
・フラットで入りやすい店内。書店併設という
こともあり、応援ブック・マップ配架について
相談。

【回答】
・フライヤー配架依頼は多いため、常設は難し
いが、しばらく置いておくことはできる。⇒と
りあえず8部お預け。
・常連客がいつでも利用できるようにしたいた
め、貸し切り利用不可。



回
実態
把握

立上
支援

運営
支援

啓発
個別
支援

会議 日にち 団体名
活動(事業・会議等)の

名称
人数・メンバー 対応・協議事項 課題・所感・決定事項等

364 1 3/28
O民生委員×緑町・
U氏

【相談】
・O民生・児童委員より、本町2丁目町会子ども
会で、以前紹介あったシダーローズを使わせて
ほしい。
・今からでも分けてもらえるか。

【対応】
・提供者のU氏に包括より相談。子ども会で使用
するために、さらに30個提供いただく。
・包括よりO氏に持参の際、オレンジカフェチラ
シ6部をお預け。町会の掲示板への掲示を依頼
し、了承された。

365 1 1 3/31

GT小金井青空ラジ
オ体操
主催者・A氏、参加
者8名

【実態把握】
・本日初回。
・さくら体操リーダー3名のほか、GT住民、緑
町住民が参加。

【今後について確認】
・次回は4/10（月）10時から、毎週（月）10
時からの開催。
・第5（金）も10時から実施。
・安定的に10名ほどの参加が得られるようにな
れば、社協サロン事業に登録する。
・社協サロン事業に登録後は、その旨チラシに
掲載する必要がある。
・何度もチラシを作り変えるのは面倒なので、
サロン事業登録後にチラシを作成し、町会の掲
示板に掲示し、周知していく。
・チラシ作成はGTのY会長への依頼を検討。
・Y会長より、周辺の自治会にも紹介したいとの
話がある（会長対応）。

366 1 3/31 ピアサロン終了式
左記参加した。


